



NC

LA NOTICIA  
EN CARAS

## Cortesía política entre poderes: Sheinbaum saluda a la ministra Norma Piña

**PESE A LAS DIFERENCIAS** por la reforma judicial, Claudia Sheinbaum Pardo saludó a la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Es el segundo encuentro con la juzgadora, pues también la saludó cuando recibió la constancia como presidenta electa. Ayer en su discurso, la morenista resaltó que la reforma era para terminar con la corrupción en el Poder Judicial. "¿Cómo va a ser autoritaria una decisión que en esencia es democrática y permite que el pueblo decida? Estoy segura que, en unos años, todas y todos estaremos convencidos que esta reforma es lo mejor". —*Diana Benítez*



LUCÍA FLORES